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Статья раскрывает дефиницию искусственного интеллекта через призму информационного права и современных 
тенденций развития технологий нового поколения в судебной системе России и наиболее развитых в цифровом 
отношении зарубежных стран. Искусственный интеллект рассматривается в качестве виртуального помощника, 
призванного не заменить судью, а стать для него ассистентом, способным выполнять простые автоматические 
операции, из которых складывается судебный процесс.
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The article reveals the defi nition of the artifi cial intelligence through the prism of the information law and modern trends 
in the development of the new generation technologies in the judicial system of Russia and the most digitally developed 
foreign countries. The artifi cial intelligence is seen as a virtual assistant, designed not to replace the judge, but to become 
an aider for him, capable of performing simple automatic operations that make up the judicial process.
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